

l Casino "La Unión", institución con 145 años de vida en La Solana, ya no sabe qué hacer para sobrevivir. Está claro que sólo tiene una opción para mantenerse: aumentar sus ingresos, y éstos llegan de los socios, cada vez menos. Se

ha puesto en marcha una campaña de captación de socios jóvenes con carnés más económicos, a diez euros mensuales. Nos gustaría equivocarnos, pero la propia estructura del casino, a todos los niveles, hace difícil que la propuesta tenga éxito.*



Seguros Soliss renueva oficina

AURELIO MAROTO V

a aseguradora castellano manchega Seguros Soliss ha renovado sus instalaciones con una nueva oficina en la calle Concepción, junto al Cristo del Amor. Agustín Almarcha, agente en la localidad, se mostró ilusionado con esta nueva etapa, "la compañía quería un sitio más céntrico, más moderno, para estar más cerca de la gente". Al acto social de inauguración fue invitado el alcalde, Luis Díaz-Cacho.*



Gaceta de La Solana 43